

Dénia contará con una sede de la Universidad de Alicante - Las Provincias - 09/03/2016

Dénia contará con una sede de la Universidad de Alicante

∴ R. D.

DÉNIA. El alcalde, Vicent Grimalt, y el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, firmaron el convenio para la creación y regulación del funcionamiento de la sede de la Universidad de Alicante en Dénia. En la rúbrica del acuerdo estuvo presente Rafa Carrió, edil de Educación y Cultura.

La sede universitaria se ocupará de la organización, programación y gestión de actividades académicas, culturales y sociales y de aquellas contempladas en su esta-

tuto como propias de la extensión universitaria. Formará parte de la Xarxa de Seus Universitàries de la Universidad de Alicante dentro del marco de coordinación de la Xarxa de Seus de la Marina Alta.

El Ayuntamiento de Dénia facilitará unas instalaciones para la sede y destinará una partida económica anual para financiar las actividades.

En la firma del convenio también se hizo efectivo el nombramiento de Pascual Garrido como coordinador académico de la sede.



Garrido, Carrió y Grimalt con Manuel Palomar. ∴ LP